
FE DE ERRORES

En el artículo «Nivel de adecuación de los recursos geriátricos en los hospitales generales españoles» (Rev Esp Geriatr Gerontol 2003;38[5]:281-7) se detectado los errores que detallamos a continuación:

- En la sección «Resultados», tanto del resumen como del *abstract*, *donde dice* Baleares *debe decir* Extremadura.
- En la página 283, línea 16 del segundo párrafo de la sección «Resultados», *donde dice* Baleares *debe decir* Extremadura.
- En la página 285, columna de la derecha, tercer párrafo, línea tercera, *se debe añadir* Extremadura después de Baleares.